

ACTA Nº 2 DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN PARA LA MEJORA DEL PAISAJE URBANO CELEBRADA EL DÍA QUINCE DE NOVIEMBRE DE 2012 A LAS DOCE HORAS

Presidente

D. Fernando Villalonga, Delegado del Área de Gobierno de las Artes

Vicepresidenta:

D.^a Patricia Lázaro Martínez de Morentín. Concejala de Coordinación del Área Institucional e Internacional.

Secretaria:

D.^a Paloma Ramos Riesco Jefa del Departamento de Gestión de Calidad de la Dirección General de Calidad del Paisaje Urbano del Área de Gobierno de Las Artes

Vocales:

D. Timothy Chapman Coordinador General de Las Artes.

D. Carlos Baztán Lacasa Director General de Calidad del Paisaje Urbano del Área de Gobierno de Las Artes

D.^a Pilar Sedano Espín, Directora General de Patrimonio Cultural del Área de Gobierno de Las Artes

D. José Luis Infanzón Priore, Director General de Revisión del Plan General del Área de Gobierno de Urbanismo y Vivienda

D. Norberto Rodríguez Pérez Director General de Control de la Edificación del Área de Gobierno de Urbanismo y Vivienda

D.^a Isabel Pinilla Albarrán Directora General de Gestión Urbanística del

Área de Gobierno de Urbanismo y Vivienda

D. Fermín Oslé Consejero Delegado de la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo de Madrid S.A.

D. Federico Sepúlveda González Director General de Patrimonio Verde del Área de Gobierno de Medio Ambiente Seguridad y Movilidad

D. Pablo Usán Mas Director General de Vías y Espacios Públicos del Área de Gobierno de Medio Ambiente, Seguridad y Movilidad

D.^a Maria Fuster Cavestany Directora General de Áreas Urbanas, Coordinación y Educación Ambiental del Área de Gobierno de Medio Ambiente, Seguridad y Movilidad

D. Jesús Mora de la Cruz Gerente de la Agencia de Gestión de Licencias de Actividad

D. Daniel Eduardo López Gálvez Director General de Comercio del Área de Gobierno de Economía, Empleo y Participación Ciudadana.

D. Ignacio Fernández Consejero Delegado de Madrid Visitors and Convention Bureau

D.^a Carmen Matute Alboreca Directora General de Patrimonio del Área de Gobierno de Hacienda

D. Javier Oyarzabal de Miguel, Coordinador General de Relaciones Institucionales e Internacionalización del Área de Gobierno de Vicealcaldía

En Madrid, siendo las 12:20 horas del 15 de noviembre de 2012, se reúnen en la sala nº 512 de la Vicealcaldía del Palacio de Cibeles Plaza de Cibeles 1, bajo la Presidencia de D. Fernando Villalonga Delegado del Área de Gobierno de Las Artes, los Sres./Sras que al margen se expresan, con el fin de proceder al examen de los asuntos comprendidos en el Orden del Día de la sesión, asistidos por mí, la Secretaria que autoriza.

Asisten a la reunión diez miembros y excusan su asistencia, D.^a Isabel Pinilla Directora General de Gestión Urbanística, D. Norberto Rodríguez Director General de Control de la Edificación, D. Ignacio Fernández Consejero Delegado de Madrid Visitors & Convention Bureau y D. José Luis Infanzón Priore Director General de Revisión del Plan General, sin representación, D. Carlos Baztán Lacasa que es sustituido por D. Federico Manzarbeitia, D. Javier Oyarzábal de Miguel que es sustituido por D.^a Beatriz Ballesteros, D. Federico Sepúlveda González que es sustituido por D.^a Nuria Bautista, y D. Fermín Oslé que es sustituido por D. Agustín Arroyo. Asimismo asiste también D.^a Gema Roa.

Saludo del Presidente y Quórum

Reunidos los asistentes a las 12:15 horas del 15 de noviembre de 2012, y comprobando el Presidente de la Comisión que existe quórum, se abre la sesión siguiendo el orden del día que se señala y que se desarrolla en la forma siguiente:

Puntos primero y segundo. Informe de las actuaciones del Grupo de Trabajo y Encomiendas al Grupo de trabajo parta 2013.

El Presidente cede la palabra a D. Federico Manzarbeitia para que informe de las actuaciones del Grupo de Trabajo. Éste manifiesta que se han detectado una serie de problemas generales como la excesiva presencia de elementos diversos en el espacio público lo que, a su vez, genera una mala imagen de la ciudad. Añade que desde la Dirección General de Áreas Urbanas, Coordinación y Educación Ambiental ya se están eliminando alguno de estos elementos.

D. Pablo Usán toma la palabra para puntualizar que también se han realizado actuaciones sobre los bolardos.

D.^a María Fuster declara que va a dejar hecho un “Inventario del Mobiliario Urbano” para ver si se pueden retirar algunos (bolardos, cadenas, ..etc.).

D. Pablo Usán recuerda la existencia de “elementos huérfanos”.

D. Fernando Villalonga pregunta si se puede actuar ya en el primer recinto y otros ámbitos de especial interés, a lo que D.^a María Fuster responde que se puede analizar.

Posteriormente se trata del tema de la señalización.

D. Federico Manzarbeitia añade que la señalización se puede ordenar ya que a veces es excesiva y otras veces redundante y que ya se están llevando a cabo conversaciones con la Subdirección General de Gestión de la Circulación en ese sentido.

D.^a Beatriz Ballesteros recuerda la nueva tasa fiscal para el uso del espacio público aprobada recientemente y la necesidad del “Manual de Uso del Espacio Público” que están iniciando y del que elevará un borrador al Grupo de Trabajo.

D. Federico Manzarbeitia expone el tema de la señalización utilizada por el Museo del Prado (se enseñan unas fotografías sobre la misma) y la disponibilidad de presupuesto por parte de Madrid Visitors & Convention Bureau para llevarla a cabo en el primer recinto.

D. Pablo Usán pregunta si se trata de una “señalización huérfana” y D.^a María Fuster le responde que la huérfana es la del Plan Japón.

D. Jesús Mora recuerda que el Plan Japón tenía como objetivo la recuperación del turismo japonés en la ciudad de Madrid y que resultó muy positivo.

D. Fernando Villalonga opina que ahora podría sustituirse

